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Дизайн макета и верстка

Александры Поповой 

В своей вступительной речи 

С.А. Гончаров отметил: специфи�

ка мероприятия в том, что оно 

ориентировано на практиков, ко�

торые реализуют идеи. Ключевым 

на открытии форума стало слово 

«семья», из которого складывает�

ся его понимание в современном 

обществе. Во встрече принимали 

участие люди – эксперты в рас�

сматриваемой области.

– Я рад, что ведущий вуз 

России стал местом обсуждения 

вопросов семьи, – подчеркнул в 

своём выступлении Уполномо�

ченный по правам человека в 

Санкт�Петербурге А.В. Шишлов.  

Мир семьи стал многогранным, 

но многие проблемы связаны с 

отходом от простых человечес�

ких ценностей. Я надеюсь, что в 

дискуссиях затронут проблемы 

защиты прав семьи, женщин и 

детей.

– Связи крови крепки, когда их 

поддерживает духовная связь, –

так ознаменовал свою речь пред�

седатель Комитета по науке и 

высшей школе Санкт�Петербур�

га А.С. Максимов, объявивший 

весьма радостные результаты 

социологического опроса, про�

ведённого Высшей школой эко�

номики: большинство студентов 

на первое место в своей жизни 

ставят семью. 

Была затронута проблема 

детей�сирот и детей без попече�

ния родителей во вступительном 

слове Уполномоченного по пра�

вам ребёнка в Санкт�Петербурге 

С.Ю. Агапитовой. Светлана Юрь�

евна отметила: за год около тыся�

чи детей остались без попечения 

родителей, так как иногда прихо�

дится лишать родительских прав. 

Встаёт вопрос помощи не только 

детям�сиротам, но и семьям с 

детьми�инвалидами. В связи с 

этими проблемами возникает 

необходимость в поиске квали�

фицированных преподавателей, 

которые не только смогли бы ра�

ботать с такими детьми, но и были 

бы к ним неравнодушны. 

– Как вы думаете, зачем 

ребёнку две руки? – задала воп�

рос аудитории С.Ю. Агапитова. 

– Верно, чтобы одной держать 

маму, а другой – папу. С.Д. Довла�

тов однажды сказал: «Семья – это 

не ячейка государства. Семья –

это государство и есть».

Была также показана пре�

зентация «Социальная политика 

в отношении семей и детей в 

Санкт�Петербурге», подготов�

ленная Комитетом по социальной 

политике.

В продолжение форума были 

проведены дискуссионные пло�

щадки: «Семья и детство в сов�

ременном праве», «Ценности 

семьи глазами молодежи», «Об�

раз семьи в средствах массовой 

информации» и «Русский язык 

в семье, в школе, в обществе». 

На заключительном пленарном 

заседании в Колонном зале были 

подведены итоги работы дискус�

сионных площадок. Результатом 

прошедшего мероприятия стало 

принятие резолюции, в которой 

были вынесены основные поло�

жения и перспективы по решению 

обсуждаемых в ходе форума 

проблем.

Марина МУРТАЗИНА, корреспондент «ПВ»;

Светлана КУРНОСОВА, корреспондент «ПВ»

27 сентября в Гербовом зале состоялось офи+

циальное открытие и пленарное заседание 

III ежегодного всероссийского петербургского 

форума «Дом семьи – Россия!». Модератора+

ми данного мероприятия стали первый прорек+

тор РГПУ им. А.И. Герцена С.А. Гончаров и 

депутат МО «Владимирский округ», главный 

редактор общественно+политического журна+

ла «Россия Единая» В.А. Путина.

ÄÎÌ ÑÅÌÜÈ - ÐÎÑÑÈß!
В  ГЕРЦЕНОВСКОМ УНИВЕРСИТЕТЕ  СОСТОЯЛСЯ  I I I  ЕЖЕГОДНЫЙ ВСЕРОССИЙСКИЙ ФОРУМВ ГЕРЦЕНОВСКОМ УНИВЕРСИТЕТЕ  СОСТОЯЛСЯ  I I I  ЕЖЕГОДНЫЙ ВСЕРОССИЙСКИЙ ФОРУМ

После пленарного засе+

дания удалось немного по+

беседовать с модератором 

форума, первым проректо+

ром РГПУ им. А.И. Герцена 

С.А. Гончаровым:

� Насколько остро стоит  

проблема семьи и детства 

на сегодняшний день?

� Понятие семьи очень мно�

гогранно. Это и молодая семья, 

и студенческая, и пожилая, 

и многодетная – в каждом 

возрастном или социальном 

разделе есть свои определён�

ные проблемы. Что касается 

детства, то вспомним семейные 

и детские дома, где в большинс�

тве случаев ребёнок не получа�

ет возможности чувствовать 

домашний уют, обстановку. 

Конечно, проблема стоит очень 

остро. Каковы осмысление 

проблемы и пути её решения? 

Несовершенство законода�

тельной базы, недостаточность 

средств, выделяемых на реали�

зацию данных проблем, нехват�

ка поддержки молодых мам, 

пособий. Отсюда встаёт демог�

рафическая проблема: рожать 

или нет? Появляется проблема 

ценностного сознания у молодё�

жи. Любовь и семья сейчас –

две большие разницы. Семья –

это мера ответственности за 

себя, за другого человека, за 

ребёнка, за быт. Для того чтобы 

решить все эти вопросы, нужен 

федеральный центр сопро�

вождения семьи и детства для 

консультации или поддержки. 

Конечно, в последние годы 

появился целый ряд законов, 

концепций, их реализация.

+ Вечная ли это пробле+

ма?

� Там где есть человек – там 

есть проблемы. Многие из них 

связаны не только с политикой 

государства, но и с ответствен�

ностью самого человека. 

+ Что является плодами 

форума?

� Конечно, хочется, чтобы 

органы власти нас слышали. 

Задача форума – понимание 

проблем сделать фактором 

действия, донести до государст�

ва, чтобы через диалог и со�

трудничество с разными орга�

низациями влиять на ход нашей 

жизни.
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Приветственное слово модераторов мероприятия.
Почетные гости пленарного заседания: А.С. Максимов, А.В. Шишлов, С.Ю. Агапитова и 
Н.В. Александров.
Участники форума  

Первый проректор РГПУ им. А.И. Герцена С.А. Гончаров, депутат МО «Владимирс(
кий округ», главный редактор общественно(политического журнала «Россия Единая» 
В.А. Путина


